

**Bulletin Editor****Klaus Kietzmann**

Tel. 0611/89 06 14 8

E-mail: editor@eaasdc.eu

**Dear Bulletin readers,**

*Actually, there should have been a Fall Round Up before this Bulletin comes out. Sadly, it had to be cancelled this year for lack of a hosting club. Also, for the FRU 2020 a host is still wanted. Although we could celebrate 65 years of EAASDC together at the FRU. I therefore address in particular the older EAASDC member clubs as hosts for a Jamboree.*

*Following the May issue, I received an e-mail from a club president: <Today I received the new Bulletin. Of course I have to read it right away – happens that my dinner gets a little cooler than usual then ;-). It contains some real nice articles again.> That's right, the Bulletin has an official and an entertaining part. My goal is to expand on the latter in order to get more private readers to subscribe so they can read the Bulletin at home in their own time.*

*Following the June issue, I received one reader's reaction to my Editorial:*

*<Dear Klaus. Here I have once again in my hands the Bulletin you publish. I like to read all articles. Articles that interest me and that contain important information. For future reference I keep the Bulletins filed by year and month in my old-fashioned paper library.>*

*Translated by Nicole Siebentritt*

**Liebe Leserinnen und Leser,**

*eigentlich sollte vor Erscheinen dieses Bulletins ein Fall Round Up stattfinden. Es musste in diesem Jahr leider mangels eines ausrichtenden Klubs ausfallen. Auch für das FRU 2020 wird noch ein Veranstalter gesucht. Dabei könnte beim FRU „65 Jahre EAASDC“ gemeinsam gefeiert werden. Daher spreche ich besonders die älteren EAASDC-Mitgliedsklubs als Ausrichter an für ein Jamboree.*

*Nach dem Mai-Bulletin erhielt ich eine Mail einer Klubpräsidentin: <Ich habe heute das neue Bulletin bekommen. Natürlich wird das sofort gelesen - wird bei mir dann schon mal das Abendessen etwas kälter als sonst ;-). Es sind wieder richtig schöne Beiträge drin.> Stimmt, im Bulletin gibt es einen offiziellen und einen unterhaltsamen Teil. Mein Ziel: den „bunten“ Teil auszubauen, damit mehr private Leser das Bulletin abonnieren, um es in Ruhe zuhause lesen zu können.*

*Nach dem Juni-Bulletin erreichte mich eine Reaktion einer Leserin auf mein Editorial:*

*<Lieber Klaus, nun halte ich wieder mal das von Dir herausgegebene Bulletin in den Händen. Ich lese gerne alle Beiträge. Beiträge, die mich interessieren oder wichtige Infos enthalten. Um ggf. nachzuschauen, sind die Bulletins in meiner altmodischen Papier-Mediathek nach Erscheinungsjahr und Monat abgeheftet.>*